

Mit Gunst und Verlaub !

Die Feierstunde hat geschlagen,  
es ruhet die geübte Hand.  
Nach harten, arbeitsreichen Tagen  
grüßt stolz der Richtbaum nun ins Land.

Und stolz und froh ist jeder heute,  
der tüchtig mit am Werk gebaut.  
Es waren wack're Handwerksleute,  
die fest auf ihre Kunst vertraut.

Was die Planer sich gedacht  
Ist schnell und gut aus Holz gemacht.

Doch was passiert,  
wenn wir das Holz das wir brauchen  
nach China und Amerika verkaufen?  
Dann verfällt das ganze know how  
und es wird wieder gemauert am Bau.

Mit viel Energie und Ressourcenverbrauch,  
schwer und kalt und Abfall gibt's auch.  
Den CO<sub>2</sub>-Verbrauch zu reduzieren  
würde so gut mit Holzbau funktionieren.

Doch wenn wir das nachhaltig gewachsene Holz exportieren  
werden wir den Wettlauf verlieren.

Darum der Ruf an Sie Politiker:Innen  
Hierfür schnell eine Lösung zu finden  
Wenn man alles dem Markt überlässt,  
ist das für Wenige ein Fest.  
Bezahlen muss es der große Rest!

Das nur mal so am Rand.  
Jetzt nehme ich das Glas zur Hand.

Ich wünsche allen,  
die hier um mich stehen  
Gesundheit, Glück und Wohlergehen.  
Viele interessierte Gäste  
mögen gehen ein und aus,  
gut genutzt sei dieses Haus.

Buckow, 23.06.2021